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Применение экономических санкций в отношении 
России в контексте права ВТО

В статье рассматриваются история возникновения санкций, их цели и последствия введения экономических 
санкций в отношении России. Анализируется влияние членства России в ВТО на развитие российской экономики. 
Исследуются меры по противодействию санкционным условиям импорта товаров в Россию. Анализируются раз-
витие программы импортозамещения ввозимых санкционных товаров и ее влияние на формирование внутреннего 
российского рынка товаров и услуг.
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The article examines the history of sanctions, their goals and consequences of economic sanctions against Russia. 
The article analyzes the impact of Russia’s membership in the WTO on the development of the Russian economy. Measures to 
counteract the sanctions conditions for importing goods to Russia are being investigated. The article analyzes the development 
of the import substitution program for imported sanctioned goods and its impact on the formation of the domestic Russian 
market of goods and services.
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